



El gobierno de Piñera y los "favores" de Hermosilla en el caso Dominga

"Un piñerista absoluto". Así definió el senador RN Manuel José Ossandón al abogado Luis Hermosilla, al mismo tiempo de reconocer que este emblemático caso de corrupción de más alto nivel afectará fuertemente a la derecha.

Por mucho que se haya querido negar el vínculo del fallecido ex mandatario con el cuestionado jurista, los antecedentes siguen saliendo a la luz.

Andrés Chadwick, primo y miembro del círculo íntimo de Sebastián Piñera, tiene una reconocida relación de amistad con Hermosilla, quien además fue asesor del Ministerio del Interior en el pasado gobierno.

Sin embargo, los ante-

cedentes más relevantes quedan expuestos en un negocio gestado precisamente en nuestra región de Coquimbo. Se trata del proyecto minero portuario Dominga, que también es parte de los chats encontrados en los chats durante esta investigación penal.

Esta situación ya había sido indagada por el Ministerio Público, luego de una investigación periodística del medio CIPER, donde se exponían documentos de los llamados "Pandora Papers", en los que se evidenciaba que la familia Piñera había vendido los terrenos correspondientes a Dominga en un "paraíso fiscal" a Carlos "Chocolo" Délano, involucrado en el caso PENTA. Lo particular de este negocio que re-

sultó bastante rentable, es que las últimas cuotas estaban condicionadas a que no se declarara zona de protección ambiental el lugar donde se emplazaría la minera.

Esta arista penal contra el ex gobernante quedó cerrada este año con su lamentable fallecimiento, donde se cerró cualquier posibilidad de conocer su testimonio.

Mientras tanto, en el proceso del llamado "caso audios", ha vuelto a sonar este cuestionado trato empresarial. Nuevamente el medio CIPER dio cuenta de que el mismo día que se inició la investigación, en 2021, se reunieron el hoy imputado penalista y Piñera, lo que está registrado en el teléfono de Hermosilla, donde dice "conectado con SP". Al mis-

mo tiempo, se establece que revisó en varias ocasiones un recurso que presentaría en su defensa por el negocio realizado con Dominga.

Esto se suma a las filtraciones de diálogos entre el ex jefe de la PDI Sergio Muñoz, quien le habría compartido información sobre esta misma causa al abogado.

El medio de investigación también detalla una reunión que tuvieron Chadwick, Hermosilla y Piñera cuando este último recién dejaba el Gobierno.

Sin duda que este caso de corrupción seguirá dando que hablar tanto en el país como en nuestra zona, donde el Tribunal Ambiental de Antofagasta está próximo a definir la aprobación o rechaza-



Senador Daniel Núñez.

zo al proyecto minero portuario.

Por su parte, Chile Vamos y sus principales figuras no pueden seguir haciéndose los desentendidos con este caso, que según su propio senador, los tiene muy salpicados.